凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子 〜笑顔 元気 感謝 安全〜 龍野小学校学校便り

第34号

令和4年10月24日 文責:校長 大江律子

学びの秋!日頃できない貴重な体験をたくさんしています

5年生稲川川に挑戦

21日、5年生は、稲刈りをしました。稲刈りは JA 青牡年部の 方や池田さんなど地域の方に協力いただき、毎年実施させていた だいています。子供たちはとても手際よく作業を進めていました。 また、仕事も丁寧で、子供たちのことをたくさんほめていただきま した。アッというまに稲を刈ってしまった子供たちは、苗を集め脱 穀までさせていただきました。教室では、経験できない貴重な体験 活動になりました。



最後に「今まで食べ物ができるまでこんなにいろいろな作業があるとは思いませんでした。これから食べ物を大切にしたいと思います」と、感想を述べていた子供たちです。

子供たちのために、稲刈り体験をしていただいた JA 青壮年部の皆さん、今まで苗を育てていただいた池田さんをはじめ地域の皆さん、本当にありがとうございました。

2年生・ミルク牧場吉無田高原

21 日、2 年生は見学旅行に行きました。天気に恵まれ、動物とのふれあい体験やアイスづくりなど体験することができました。乳しぼりや動物のえさやりなど行いました。また、午後からは吉無田高原で草スキーなど体験しました。子供たちは高原を思い切り走り回り思い切り活動した子供たちです。

「とても楽しかった」と話してくれた子供たち。帰

りのバスの中は、 熟睡だったそうで す。

充実した見学 旅行になりまし た。



4年生・郷土の歴史を調べました

20日、4年生は通潤橋、清和文楽と甲佐神社、 鵜の瀬ぜきを見学に行きました。4年生の社会科で は、地域の発展のためにつくした人々について学 習することになっています。そこで、通潤橋の作ら れたわけ、また清和文楽を守る人々の思いなど、見 学旅行で調べてきました。また、甲佐町の郷土の歴 史についても学習しています。

4年生の子供たち は真剣に話を聞き ました。これから学 んだことをまとめ ていきます。どんな まとめができるか とても楽しみです。



子供会の稲刈り!ありがとうございました。

23 日は、子供会の稲刈りが行われました。子供会の池田さんや保護者の方々の協力で、今年は3年ぶりに田植えや稲刈りを実施することができました。今回は、30名近くの子供たちが参加しました。子供たちは、話を聞きながら稲を刈りました。最後は、保護者の方も協力いただき、無事に稲刈りが終了しました。田植え、稲刈りと体験できました。企画・運営をしていただき、本当にありがとうございました。



龍野小のホームページに学校の様子を随時更新させていただいています。時間があられるときには、 ぜひご覧ください!